

19. Juni 2024

LEMA Mayrhofer GmbH: Vorreiter im Klimaschutz und neuer Klimabündnis-Betrieb

Die LEMA Mayrhofer GmbH in Eferding setzt bereits jetzt auf zahlreiche Maßnahmen zum Klimaschutz und plant weitere bedeutende Schritte, um nachhaltig zu wirtschaften. Das freut auch Umwelt- und Klimalandesrat Stefan Kaineder: „Wir sind stolz darauf, die LEMA Mayrhofer GmbH als neuen Klimabündnis-Betrieb begrüßen zu dürfen. Das Engagement des Unternehmens im Klimaschutzbereich ist beispielhaft und zeigt, wie wichtig Nachhaltigkeit in der Produktion und im Vertrieb innovativer Reinigungsgeräte für unsere Zukunft ist.“

Bisher hat die LEMA Mayrhofer GmbH eine Photovoltaikanlage mit einer Leistung von 41,4 kWp in Betrieb genommen, die zur Reduktion von CO₂-Emissionen beiträgt und saubere Energie erzeugt. Raumwärme und Warmwasser werden über die örtliche Fernwärme bereitgestellt, wodurch fossile Brennstoffe eingespart werden. Darüber hinaus hat das Unternehmen ein Elektroauto angeschafft, um den Fuhrpark umweltfreundlicher zu gestalten.

In Zukunft wird die LEMA Mayrhofer GmbH weitere Maßnahmen ergreifen, um ihren ökologischen Fußabdruck zu verkleinern. Der Umstieg auf zertifiziertem Ökostrom steht dabei an erster Stelle, um die Energieversorgung noch umweltfreundlicher zu gestalten. Zudem wird das Unternehmen Verbrauchsgüter mit entsprechenden Umweltzertifikaten beziehen, um Nachhaltigkeit in allen Bereichen zu gewährleisten. Eine Energiebuchhaltung wird eingeführt, um den Energieverbrauch systematisch zu überwachen und Einsparpotenziale zu identifizieren. Schließlich plant die LEMA Mayrhofer GmbH die Umstellung auf LED-Beleuchtung, um den Energieverbrauch weiter zu reduzieren und die Effizienz zu steigern.

„Mit diesen Maßnahmen unterstreicht die LEMA Mayrhofer GmbH ihr Engagement für den Klimaschutz. Die Partnerschaft mit dem Klimabündnis OÖ unterstreicht das Klimaschutzengagement des Unternehmens und wird hoffentlich auch viele weitere Betriebe dazu inspirieren, die Chancen des europäischen Green Deal aktiv zu nutzen. Mit Unterstützung unserer Expert:innen verbessern Klimabündnis-Betriebe ihre Klimabilanz, stärken ihre Wettbewerbsfähigkeit und sichern zukunftsfähige Arbeitsplätze“, freut sich Norbert Rainer, Geschäftsführer des Klimabündnis Oberösterreich.

Bildtext: Norbert Rainer, Helga Pointinger und LR Stefan Kaineder

Foto: Klimabündnis OÖ